

CRÓNICAS

CURSO DE FILOSOFÍA POLÍTICA

Durante los días 21 y 22 de enero pasados, el Consejo de Estudios Hispánicos Felipe II ofreció un curso de filosofía política a los miembros de la Asociación Colombiana de Juristas Católicos. Fue un seminario celebrado en la hermosa Hacienda del Salitre, hoy convertida en Hotel, de la localidad de Paipa.

En un ambiente sereno, que propiciaba la conversación y la reflexión, los profesores Alvear, Ayuso, Castellano y Segovia presentaron a una treintena de jóvenes docentes y profesionales del derecho una serie de charlas sobre la naturaleza de la política y los problemas del personalismo, las formas de gobierno o la doctrina social de la Iglesia en la actualidad. Estuvieron presentes también los padres José Ramón García Gallardo y Fernando Altamira, de la Hermandad de San Pío X, que celebraron la Santa Misa para los asistentes y participaron también en las discusiones.

M. ANAUT

EL PROBLEMA DEL PODER CONSTITUYENTE

Los pasados días 26 y 27 de enero, en la Universidad Católica de Colombia de Santafé de Bogotá, se celebraban las II Jornadas de la Asociación Colombiana de Juristas Católicos, con un congreso internacional sobre “El problema del poder constituyente”.